

CHÉU ■ Dès aujourd'hui jusqu'à lundi, stage de freefly à l'aérodrome

Un champion de vol en visite



FREEFLY. Le champion du monde de freefly proposera des animations durant les trois jours, ouvertes aux parachutistes aguerris. PHOTO D.R

Le staff du club de parachutisme basé à l'aérodrome de Saint-Florentin-Chéu propose une animation freefly avec le champion du monde Cyril Colin, jusqu'à lundi.

Ce week-end et lundi, le club de parachutisme Paris Jump, basé à l'aérodrome de Saint Florentin-Chéu, accueille le champion du monde de freefly, Cyril Colin. Dès ce

samedi matin, à partir de 10 heures, ce spécialiste du vol relatif, plusieurs fois titré dans diverses disciplines (champion du monde de vol free style, gagnant de la coupe du monde et champion d'Europe de Free style et champion du monde de freefly) effectuera des démonstrations durant les trois jours.

Le freefly se pratique en

chute libre, en position verticale, tête en bas ou en haut. Cette pratique autorise la réalisation de figures, seul ou en groupes, avec l'impératif d'être toujours en position verticale pour le chuteur.

C'est la dernière discipline qui est entrée au sein de la Fédération française de parachutisme. Elle est reconnue officiellement à

la fédération aéronautique internationale.

Les parachutistes d'un certain niveau viennent pour se perfectionner auprès le champion du monde Cyril Colin.

Pour le public, l'accès est gratuit et les jumelles recommandées afin de suivre les évolutions des chuteurs, le saut de trace, le saut de track ou la chute assise. ■